

Gironde : à Cenon, l'escrime de spectacle aiguisé ses lames

🕒 Lecture 1 min

Accueil • Gironde • Bordeaux



📍 Au Rocher de Palmer, à Cenon, un concours d'escrime de spectacle a eu lieu samedi 7 janvier. © Crédit photo : F. B.

Par Fanny Baye

Publié le 08/01/2023 à 16h26

Mis à jour le 08/01/2023 à 21h10



Ce samedi 7 janvier, au Rocher de Palmer de Cenon, une rencontre chorégraphique d'escrime de spectacle organisée par l'association Lames et Sens a réuni dix troupes

De la musique, un scénario et des épées. C'est la recette utilisée par les dix équipes d'escrime de spectacle présentes au concours ce samedi 7 janvier à Cenon. Plus de 300 spectateurs sont venus encourager leurs proches et ont pu apprécier le spectacle mélangeant danse, escrime et théâtre, rappelant des scènes de combat dans les films. C'est l'association Lames et Sens qui a organisé cette deuxième édition bordelaise de cet événement baptisé « Koreo ».

Magalie Ressiot, présidente de l'association, explique que le but de l'événement est de réunir des troupes différentes venues de partout en France – Toulouse, Rennes, Nantes, Libourne... C'est le public qui vote pour son équipe préférée. Les quatre membres du jury sont plutôt là dans un but pédagogique.



👑 PREMIUM

Sur Web, Tablette et Mobile

« Le but est aussi de mieux faire connaître la discipline. » Une discipline pourtant présente dans des œuvres, elles, bien connues : « Pirates des Caraïbes », « Les Trois Mousquetaires » ou encore « Star Wars ».

Un pas de côté

Pour Bénédicte, comédienne, ce n'est pas une découverte. Son mari est cascadeur et a pratiqué dans des films de cape et d'épée. Elle est passée avec ses enfants, Jules et Louis, qui se sont tous deux prêtés avec joie aux histoires racontées par les différents concurrents. La famille est unanime : « Il y a beaucoup de talent. » De son côté, Nora est venue en tant que spectatrice car un de ses amis fait partie d'une troupe. C'est d'ailleurs grâce à lui qu'elle est familière avec la discipline. « Ce n'est pas la première fois que je vois de l'escrime de spectacle mais, là, il y a un certain niveau. »

Karine et son fils Calixte, eux, ont découvert récemment cette discipline d'escrime et assistent à leur premier spectacle. Calixte a décidé de rejoindre la troupe toulousaine Tuc Escrime il y a peu. Tous deux sont impressionnés par les performances. Pour Hendy aussi, c'est une première. Il venait soutenir un collègue de la troupe Time Fighters. « C'était vraiment cool, ça donne envie de s'y mettre », confie-t-il, grand sourire.



Sur Web, Tablette et Mobile

- > Le journal et ses suppléments
- > L'accès aux articles abonnés
- > L'Édition du soir
- > Le club Abonnés
- > Les Formats Longs
- > Les Archives depuis 1944



MON ESPACE PREMIUM

